

Patrimonio pide un control arqueológico en la reordenación de la Ronda

La Comisión Provincial de Patrimonio Histórico de Sevilla, adscrita a la Consejería de Cultura, informó ayer favorablemente sobre el proyecto promovido por el Ayuntamiento hispalense para la segunda fase de la ampliación del espacio peatonal y rediseño del carril bici de la Ronda Histórica, que abarca el tramo comprendido entre el Arco de la Macarena y la calle Salesianos, pero «tan solo a los efectos de su afección al conjunto histórico de Sevilla y al BIC de la muralla, de cuyo entorno forma parte». Sin embargo, el organismo considera «necesario» acometer un «control arqueológico de movimientos de tierra».

Cabe recordar que el proyecto contempla la ampliación del espacio peatonal, ganando la su superficie ocupada ahora por el carril bici, la implantación de la vía ciclista en la calzada, el estrechamiento de los carriles de circulación de vehículos y la ampliación de los alcorques y parterres de la Ronda Histórica. La obra afecta en total a algo más de 4.000 metros cuadrados. ● R.S.



La infanta Elena y el consejero Aguirre, durante su visita a la nueva Unidad de Oncohematología Pediátrica. RAÚL CIRRO/EFE

Un recorrido por el mundo de Magallanes sin salir del hospital

La Unidad de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío se renueva con un viaje al pasado

La gesta realizada por Fernando de Magallanes alrededor del mundo hace ya 500

años se ha convertido en el hilo conductor de la Unidad de Oncohematología Pediátrica del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla, que acaba de ser rehabilitada gracias a un proyecto desarrollado junto a la Fundación Aladi-

na. Los trabajos, sobre 436 metros cuadrados de superficie, han transformado los 22 puestos de cama de esta planta en las paradas del viaje de Magallanes, de forma que, ahora, los más pequeños allí ingresados podrán

recorrer el mundo conociendo en cada puerto otros lugares, otros países y otros continentes, con sus diferentes especies animales: desde los flamencos de Sevilla, pasando por los pingüinos del Estrecho de Magallanes, los caballitos de mar de las Islas Cook, hasta las cebras de Cabo Verde. Además de la nueva decoración, cada habitación cuenta con entrada de luz natural, baño indepen-

diente, nueva iluminación y sistema de llamada.

El proyecto ha supuesto también la construcción de una nueva sala de espera para los padres, de 61 metros cuadrados, que cuenta con cocina, baño completo y un salón comedor completamente equipados. Y en el exterior, otra novedad: el Patio de los Valientes, un espacio al aire libre de casi 200 metros cuadrados acondicionado para albergar actividades para los niños ingresados y que, al mismo tiempo, sirve de zona de descanso para los padres y otros familiares.

La infanta Elena y el consejero de Salud y Familias de la Junta, Jesús Aguirre, visitaron ayer esta nueva unidad, que representa el primer «gran proyecto» de la Fundación Aladina en Andalucía, que ha contado con el apoyo de la Fundación Cobre las Cruces, la Fundación Altamir Lar, Lar España, Mapfre y Salomé Góngora, madre de una expaciente, que ha financiado el 20% del coste del proyecto.

Según los datos del Plan de Oncología de Andalucía, en la comunidad se detectan cada año unos 200 casos nuevos en la edad pediátrica y unos 80 en la adolescente, de los que más del 80% se curan. ● R.S.

Infanta Elena inaugura una unidad oncológica en Sevilla para 350 menores

original

AGENCIAS

22/09/2021 14:05

Sevilla, 22 sep (EFE).- La Infanta Elena, directora de Proyectos de la Fundación MAPFRE, ha inaugurado hoy la nueva planta de Onco Hematología Pediátrica del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla, que atiende a 350 menores cada año, y para la reforma se ha empleado una decoración basada en episodios de la primera vuelta al mundo.

La obra, con un coste de 690.000 euros, ha incluido la reforma de sus 22 habitaciones, la construcción de un pabellón de descanso para padres y la rehabilitación de un patio exterior de juegos, según ha informado la Fundación Aladina en Andalucía, que con esta intervención ha comenzado su actividad en esta comunidad autónoma.

La intervención en la Unidad de Onco-Hematología Pediátrica, denominada "El viaje de Aladina", ha supuesto la reforma y rehabilitación de las 22 habitaciones, baños, escuela de niños, pasillos y zonas comunes de la unidad, así como la creación de una sala para padres y el acondicionamiento de un patio exterior.

Cada habitación cuenta, además de con una nueva decoración, entrada de luz natural, baño independiente y nueva iluminación y sistema de llamada, y pensando en las largas temporadas que pasan los padres de los niños oncológicos en el hospital, Aladina ha construido una sala para padres anexa que cuenta con cocina, baño completo y un salón y comedor completamente equipados.

También se ha intervenido en el acondicionamiento del patio exterior, al que se ha bautizado como el "Patio de los Valientes", un espacio de 198 metros cuadrados que puede albergar actividades al aire libre para los niños oncológicos y que, al mismo tiempo, sirva de zona de descanso para sus familiares.

El proyecto ha contado con el apoyo de la Fundación Cobre Las Cruces, Fundación Altamira Lar, Lar España, Fundación Mapfre, Mapfre Seguros y Salomé Góngora, madre de un expaciente, que han financiado el 20 % del coste, y también han contribuido los 5.419 empleados de MAPFRE en España, cerca de la mitad de la plantilla, que hace dos años recaudaron 64.166 euros para este proyecto social gracias al euro solidario. EFE

mrr/jrr

La infanta Elena y Aguirre visitan la reforma de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío de Sevilla



La Infanta Elena Y El Consejero De Salud Y Familias, Jesús Aguirre, En La Visita A La Reforma De La Nueva Planta De Oncohematología Pediátrica Del Hospital Universitario Virgen Del Rocío De Sevilla. - JUNTA DE ANDALUCÍA

SEVILLA, 22 Sep. (EUROPA PRESS) -

La infanta Elena ha visitado este miércoles junto al consejero de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, Jesús Aguirre, la reforma de la nueva planta de Oncohematología Pediátrica del Hospital Universitario Virgen del Rocío de Sevilla. Se trata de un proyecto de rehabilitación que incluye zonas nuevas de descanso para padres y el acondicionamiento de un patio de juego para los niños.

La obra se ha desarrollado junto a la Fundación Aladina y ha transformado los 22 puestos de cama de la Unidad de Oncohematología Pediátrica del hospital en las paradas de la gran gesta de Magallanes.

De esta manera, según indica la Junta en un comunicado, los niños recorrerán el mundo, conociendo en cada puerto otros lugares, otros países y otros continentes, con sus diferentes especies animales; desde los flamencos de Sevilla, pasando por los pingüinos del Estrecho de Magallanes, los caballitos de mar de las Islas Cook, hasta las cebras de Cabo Verde.

En total 436 metros cuadrados reformados en los que cada habitación cuenta, además de con la nueva decoración, entrada de luz natural, baño independiente y nueva iluminación y sistema de llamada. Todo ello tiene un objetivo: mejorar la accesibilidad, usabilidad y calidad ambiental de los espacios dejando entrar la luz natural y con un hilo conductor, el viaje realizado por Fernando de Magallanes alrededor del mundo hace ya 500 años.

Por otro lado, y pensando en las largas temporadas que pasan los padres de los niños

oncológicos en el hospital, se ha construido una sala para padres anexa a la unidad, para que puedan sentirse casi como en casa mientras acompañan a sus hijos. La sala, de 61 metros cuadrados, cuenta con cocina, baño completo y un salón y comedor completamente equipados.

Otra novedad ha sido el acondicionamiento del patio exterior, al que se ha bautizado como el 'Patio de los valientes': Un espacio de 198 metros cuadrados al aire libre, que pueda albergar actividades al aire libre para los niños oncológicos y que, al mismo tiempo, sirva de zona de descanso para padres, hermanos y visitas.

EL CÁNCER EN LA EDAD INFANTIL

En Andalucía se detectan, cada año, alrededor de 200 casos nuevos en la edad pediátrica y unos 80 en la adolescencia, de los que se curan más del 80% gracias a los avances logrados en el campo diagnóstico y terapéutico y al excelente trabajo diario de todos los profesionales que tienen entre sus objetivos prestar la mejor atención a los niños y niñas con esta enfermedad en Andalucía.

De hecho, según los datos del Plan de Oncología de Andalucía, la supervivencia a los cinco años del diagnóstico ha mejorado en un diez por ciento en los últimos años.

Así, los profesionales de la Unidad de Oncohematología Pediátrica asisten más de 2.750 consultas y 750 ingresos en la planta motivados por el cáncer infantil. En concreto, atienden más de 600 sesiones de quimioterapia oncológica, 300 sesiones de tratamiento citostático hematológico, 185 biopsias o aspirados de médula y 150 terapias intratecales.

EL VIAJE DE ALADINA

'El viaje de Aladina' representa el primer "gran proyecto" de la Fundación Aladina en Andalucía y con él la apertura de una etapa de colaboración y compromiso de la entidad con esta comunidad autónoma. En total, ha supuesto el acondicionamiento de 698 metros cuadrados que han financiado con un total de 690.000 euros.

Además de la infanta Elena y Jesús Aguirre, han visitado estas instalaciones la delegada de Salud y Familias de Sevilla, Regina Serrano; el director gerente del Hospital Universitario Virgen del Rocío, Manuel Molina, junto al resto del equipo directivo; el presidente de la Fundación Aladina, Paco Arango; y la directora de Personas y Organización de Mapfre, Elena Sanz, entre otros representantes de asociaciones y entidades colaboradoras con el proyecto.

La Fundación Aladina ha contado para la realización de 'El viaje de Aladina' con el apoyo de Fundación Cobre Las Cruces, Fundación Altamira Lar, Lar España, y Salomé Góngora, madre de un expaciente, que han financiado el 20% del coste del proyecto.

También han contribuido los 5.419 empleados de Mapfre en España, "cerca de la mitad de la plantilla", que hace dos años recaudaron 64.166 euros para este proyecto social gracias al Euro Solidario, una iniciativa que impulsa Mapfre, en coordinación con Fundación Mapfre, y que desde 2017 ha reunido 578.808 euros para apoyar este tipo de proyectos, según ha informado la Fundación Aladina en un comunicado.

Así, los empleados que se sumaron al Euro Solidario aportaron mensualmente un euro de sus nóminas y la compañía igualó esa cantidad, aportando también un euro mensual por cada empleado que lo hizo.

Todos se han sumado a la gesta que emprendió hace 500 años Magallanes, quien salió desde Sevilla en un viaje que terminó siendo la primera vuelta al mundo. En este caso, 'El viaje de Aladina' también empieza en Sevilla desde la escuela de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío.

El viaje atraviesa, desde Sevilla y Sanlúcar de Barrameda, las Islas Canarias, Río de Janeiro, Río de la Plata, Puerto San Julián, Cabo Vírgenes, Estrecho de Magallanes, Cabo Deseado, las Islas Vostok, Islas Cook, Islas Marianas, Palawan, Brunei, Isla Tiddore, Ambom, Timor, Cabo de Buena Esperanza y Cabo Verde, para llegar de nuevo a Sevilla. Encontrando en estos lugares flamencos, tortugas, ballenas, colibrís, delfines, albatros, llamas, pingüinos, águilas, peces exóticos, caballitos de mar, palomas tropicales, osos de Palawan, serpientes, leones, monos Tassier, cocodrilos, dugongos, leopardos, jirafas o cebras.

Taboola Feed



Las monedas de memes no son una broma. Conozca a una de las más recientes que está entre las preferidas, Shiba Inu

eToro | Patrocinado



Invertir en Bitcoin: aspectos a considerar antes de comprar Bitcoin

eToro Blog Post | Patrocinado



Un software para aprender inglés revoluciona España

El aprendizaje efectivo de idiomas se logra por la conversación semanal con nativos y...

8Belts | Patrocinado



La Infanta Elena inaugura la nueva planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío para 750 menores

original



Imágenes de la visita de la Infanta Elena y el consejero Jesús Aguirre a la reforma de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío. / Juan Carlos Vázquez

La **Infanta Elena** ha visitado este miércoles junto al consejero de Salud y Familias, **Jesús Aguirre**, la reforma de la **nueva planta de Oncohematología Pediátrica** del **Hospital Universitario Virgen del Rocío** de Sevilla. Se trata de un proyecto de rehabilitación que incluye zonas nuevas de descanso para padres y la rehabilitación y acondicionamiento de un patio de juego para los niños.

La obra se ha desarrollado junto a la **Fundación Aladina** y ha transformado los **22 puestos de cama** de la Unidad de Oncohematología Pediátrica del hospital en las paradas de la **gran gesta de Magallanes**. De esta manera, los niños recorrerán el mundo, conociendo en cada puerto otros lugares, otros países y otros continentes, con sus diferentes especies animales; desde los flamencos de Sevilla, pasando por los pingüinos del Estrecho de Magallanes, los caballitos de mar de las Islas Cook, hasta las cebras de Cabo Verde.

En total **436 metros cuadrados** reformados en los que cada habitación cuenta, además de con la nueva decoración, entrada de luz natural, baño independiente y nueva iluminación y sistema de llamada. Todo ello con un objetivo: mejorar la accesibilidad, usabilidad y calidad ambiental de los espacios dejando entrar la luz natural y con un hilo conductor, el viaje realizado por **Fernando de Magallanes** alrededor del mundo hace ya 500 años.

Por otro lado, y pensando en las largas temporadas que pasan los **padres** de los niños oncológicos en el hospital, se ha construido una sala para padres anexa a la unidad, para que puedan sentirse casi como en casa mientras acompañan a sus hijos. La sala, de **61 metros cuadrados**, cuenta con **cocina, baño completo y un salón y comedor completamente equipados**.

Otra novedad ha sido el acondicionamiento del patio exterior, al que se ha bautizado como el **Patio de los Valientes**. Un espacio de 198 metros cuadrados al aire libre, que pueda albergar actividades al aire libre para los niños oncológicos y que, al mismo tiempo, sirva de zona de descanso para padres, hermanos y visitas.

Imágenes de la visita de la Infanta Elena y el consejero Jesús Aguirre a la reforma de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío.



Imágenes de la visita de la Infanta Elena y el consejero Jesús Aguirre a la reforma de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío. / Juan Carlos Vázquez

El cáncer en la edad infantil

En Andalucía se detectan, cada año, **alrededor de 200 casos nuevos en la edad pediátrica y unos 80 en la adolescencia**, de los que se curan más del 80% gracias a los avances logrados en el campo diagnóstico y terapéutico y al excelente trabajo diario de todos los profesionales que tienen entre sus objetivos prestar la mejor atención a los niños y niñas con esta enfermedad en Andalucía. De hecho, según los datos del Plan de Oncología de Andalucía, la supervivencia a los cinco años del diagnóstico ha mejorado en un 10% en los últimos años.

Así, los profesionales de la Unidad de Oncohematología Pediátrica asisten **más de 2.750 consultas y 750 ingresos** en la planta motivados por el cáncer infantil. En concreto, atienden más de 600 sesiones de quimioterapia oncológica, 300 sesiones de tratamiento citostático hematológico, 185 biopsias o aspirados de médula y 150 terapias intratecales.

El Viaje de Aladina

El Viaje de Aladina representa el primer gran proyecto de la Fundación Aladina en Andalucía y con él la apertura de una etapa de colaboración y compromiso de la entidad con esta comunidad autónoma. En total, ha supuesto el acondicionamiento de 698 metros cuadrados que han financiado con un total de 690.000 euros.

Imágenes de la visita de la Infanta Elena y el consejero Jesús Aguirre a la reforma de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío.



Imágenes de la visita de la Infanta Elena y el consejero Jesús Aguirre a la reforma de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío. / Juan Carlos Vázquez

La Infanta Elena ha visitado estas instalaciones y ha participado en un acto junto al consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre; la delegada de Salud y Familias de Sevilla, **Regina Serrano**; el director gerente del Hospital Universitario Virgen del Rocío, **Manuel Molina**, junto al resto del equipo directivo; el presidente de la Fundación Aladina, **Paco Arango**; y la directora de Personas y Organización de Mapfre, **Elena Sanz**, entre otros representantes de asociaciones y entidades colaboradoras con el proyecto.

La Fundación Aladina ha contado para la realización del **Viaje de Aladina** con el apoyo de **Mapfre**, Fundación Cobre Las Cruces, Fundación Altamira **Lar**, **Lar** España, y Salomé Góngora, madre de un expaciente, que han financiado el 20% del coste del proyecto.

Todos se han sumado a la gesta que emprendió hace 500 años Magallanes, quien salió desde Sevilla en un viaje que terminó siendo la primera vuelta al mundo. En este caso, *El viaje de Aladina* también empieza en Sevilla desde la escuela de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío.

El viaje atraviesa, desde Sevilla y Sanlúcar de Barrameda, las Islas Canarias, Río de Janeiro, Río de la Plata, Puerto San Julián, Cabo Vírgenes, Estrecho de Magallanes, Cabo Deseado, las Islas Vostok, Islas Cook, Islas Marianas, Palawan, Brunei, Isla Tiddore, Ambom, Timor, Cabo de Buena Esperanza y Cabo Verde, para llegar de nuevo a Sevilla. Encontrando en estos lugares flamencos, tortugas, ballenas, colibrís, delfines, albatros, llamas, pingüinos, águilas, peces exóticos, caballitos de mar, palomas tropicales, osos de Palawan, serpientes, leones, monos Tassier, cocodrilos, dugongos, leopardos, jirafas o cebras.

Sanidad La Infanta Elena y Jesús Aguirre visitan la reforma de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío Se ha rehabilitado un espacio de 698 metros cuadrados en el que se han invertido 690.000 euros

S. L. • original

La **Infanta Elena** ha visitado este miércoles junto al consejero de Salud y Familias, **Jesús Aguirre**, la reforma de la nueva planta de **Oncohematología Pediátrica del Hospital Universitario Virgen del Rocío** de Sevilla. Se trata de un proyecto de rehabilitación que incluye zonas nuevas de descanso para padres y la rehabilitación y acondicionamiento de un patio de juego para los niños.

La obra se ha desarrollado junto a la **Fundación Aladina** y ha transformado los **22 puestos de cama de la Unidad de Oncohematología Pediátrica del hospital en las paradas de la gran gesta de Magallanes**. De esta manera, los niños recorrerán el mundo, conociendo en cada puerto otros lugares, otros países y otros continentes, con sus diferentes especies animales; desde los flamencos de Sevilla, pasando por los pingüinos del Estrecho de Magallanes, los caballitos de mar de las Islas Cook, hasta las cebras de Cabo Verde.

En total se trata de **436 metros cuadrados** reformados en los que cada habitación cuenta, además de con la nueva decoración, entrada de luz natural, baño independiente y nueva iluminación y sistema de llamada. Todo ello con un objetivo: **mejorar la accesibilidad, usabilidad y calidad ambiental de los espacios** dejando entrar la luz natural y con un hilo conductor, el viaje realizado por Fernando de Magallanes alrededor del mundo hace ya 500 años.

Por otro lado, y pensando en las largas temporadas que pasan los padres de los niños oncológicos en el hospital, **se ha construido una sala para padres anexa a la unidad**, para que puedan sentirse casi 'como en casa' mientras acompañan a sus hijos. La sala, de 61 metros cuadrados, cuenta con cocina, baño completo y un salón y comedor completamente equipados.

Otra novedad ha sido el acondicionamiento del patio exterior, al que se ha bautizado como el '**Patio de los Valientes**'. Un espacio de 198 metros cuadrados al aire libre que pueda albergar actividades para los niños oncológicos y que, al mismo tiempo, sirva de **zona de descanso para padres, hermanos y visitas**.

En Andalucía se detectan, cada año, alrededor de 200 casos nuevos en la edad pediátrica y unos 80 en la adolescencia, de los que se curan más del 80% gracias a los avances logrados en el campo diagnóstico y terapéutico y al excelente trabajo diario de todos los profesionales que tienen entre sus objetivos prestar la mejor atención a los niños y niñas con esta enfermedad en Andalucía. De hecho, según los datos del Plan de Oncología de Andalucía, la supervivencia a los cinco años del diagnóstico ha mejorado en un 10% en los últimos años.

Así, los profesionales de la Unidad de Oncohematología Pediátrica asisten más de 2.750 consultas y 750 ingresos en la planta motivados por el cáncer infantil. En concreto, **atienden más de 600 sesiones de quimioterapia oncológica, 300 sesiones de tratamiento citostático hematológico, 185 biopsias** o aspirados de médula y 150 terapias intratecales.

'**El Viaje de Aladina**' representa el primer gran proyecto de la Fundación Aladina en Andalucía y con él la apertura de una etapa de colaboración y compromiso de la entidad con esta comunidad autónoma. **En total, ha supuesto el acondicionamiento de 698 metros cuadrados** que han financiado con un total de **690.000 euros**.

La Infanta Elena ha visitado estas instalaciones y ha participado en un acto junto al consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre; la delegada de Salud y Familias de Sevilla, **Regina Serrano**; el director gerente del Hospital Universitario Virgen del Rocío, **Manuel Molina**, junto al resto del equipo directivo; el presidente de la Fundación Aladina, **Paco Arango**; y la directora

de Personas y Organización de Mapfre, **Elena Sanz**, entre otros representantes de asociaciones y entidades colaboradoras con el proyecto.

La Fundación Aladina ha contado para la realización de 'El Viaje de Aladina' con el **apoyo de Mapfre, Fundación Cobre Las Cruces, Fundación Altamira Lar, Lar España, y Salomé Góngora**, madre de un expaciente, que han financiado el 20% del coste del proyecto.

Todos se han sumado a la gesta que emprendió hace 500 años Magallanes, quien salió desde Sevilla en un viaje que terminó siendo la primera vuelta al mundo. En este caso, 'El viaje de Aladina' también empieza en Sevilla desde la escuela de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío.

El viaje atraviesa, desde Sevilla y Sanlúcar de Barrameda, las Islas Canarias, Río de Janeiro, Río de la Plata, Puerto San Julián, Cabo Vírgenes, Estrecho de Magallanes, Cabo Deseado, las Islas Vostok, Islas Cook, Islas Marianas, Palawan, Brunei, Isla Tiddore, Ambom, Timor, Cabo de Buena Esperanza y Cabo Verde, para llegar de nuevo a Sevilla. Encontrando en estos lugares flamencos, tortugas, ballenas, colibrís, delfines, albatros, llamas, pingüinos, águilas, peces exóticos, caballitos de mar, palomas tropicales, osos de Palawan, serpientes, leones, monos Tassier, cocodrilos, dugongos, leopardos, jirafas o cebras.

[La Infanta Elena y Jesús Aguirre visitan la reforma de la planta de Oncohematología Pediátrica del Virgen del Rocío](#) es un contenido original de ABC de Sevilla

